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Божий оруженосец. Терри Ненс
Предисловие.
Тот, кто нежно воспитывает слугу, когда тот еще ребенок, по прошествии 
многих лет будет иметь его как сына.
Притчи 29:21 (Английский перевод King James Version).
Этот стих из Библии очень точно описывает духовные взаимоотношения между 
мной и Терри Нэнсом.
Когда Терри посвятил себя исполнению Божьего призвания в его жизни, 
родилось и стало процветать служение истинного оруженосца.
Эту книгу непременно должны прочитать все пасторы и остальные служители в 
Теле Христовом. Ее следует использовать в качестве учебника в каждой 
Библейской школе и институте.
Если мы позволим характеру Христа развиваться в каждом из нас и будем 
служить друг другу, то все мы придем в единство веры и познания Сына Божия,
в совершенного человека, в меру полного возраста Христова.
Хэппи Калдвелл Церковь Агапе Литтл Рок., Арканзас
Глава 1. Откровение об оруженосце.
Однажды вечером 1983 года я почувствовал побуждение остаться наедине с 
Господом. Я пошел в гостиную и начал молиться. Внезапно в моем духе 
возникло желание прочитать историю Давида и Саула. Я знал, что Господь был 
готов открыть мне что-то.

Я начал читать и дошел до таких слов 16 гл. 1 Царств:

И пришел Давид к Саулу, и служил пред ним, и очень понравился ему, и 
сделался его оруженосцем.

1 Царств 16:21

Вдруг Господь “оживил” слово “оруженосец” для меня. Он сказал: “Я призвал 
тебя быть оруженосцем пастора Калдвелла”.

Что делает оруженосец? Во времена Ветхого Завета этот человек обязан был 
носить щит своего господина на поле битвы. На него была возложена 
величайшая ответственность: забота о безопасности своего командира.

В тот момент моей жизни Бог приводил в порядок мои приоритеты. Я молюсь о 
том, чтобы, читая эту книгу, вы позволили Ему сделать то же самое для вас.

Дух оруженосца

Мы живем в таком мире, который почти ничего не знает о том, что значит 
полагать жизнь друг за друга. Полное осознание этого понятия жизненно 
необходимо для христианина, особенно если он знает, что был призван на 
служение.

Вместо того, чтобы быть доступным и ожидать других, часто в церкви мы ведем
себя так, чтобы все ожидали нас. Особенно это касается нашего отношения к 
людям Божьим.

Вы и я не сможем двигаться в помазании Илии до тех пор, пока не научимся 
служить в помазании Елисея. Иисус сказал:

Нет больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих.

Совершенно нетрудно утверждать, что мы подчиняемся Иисусу. но вопрос 
состоит в том, подчиняемся ли мы другому человеку? Это абсолютно другая 
история.

Однажды я спросил у Бога: “А как насчет моих желаний и целей?” Он сказал 
мне, чтобы я отдал их Ему и трудился над исполнением желаний и видений 
моего пастора, а Он Сам в этом случае будет заботиться о том, чтобы мои 
мечты и желания исполнялись.

Цель этой книги - дать вам откровение о духе оруженосца в ваших 
взаимоотношениях с мужчинами и женщинами Божьими.

Необходимость в оруженосцах
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С одной стороны, мой пастор понимает призвание и помазание в моей жизни, и 
он желал бы видеть это призвание свершившимся. С другой стороны, я понимаю 
Богом данную мне ответственность стоять рядом со своим пастором, полностью 
подчиняться ему и помогать в исполнении того, что Бог дал нам обоим.

Сегодня многие пасторы опасаются, что их помощники только того и ждут, 
чтобы “украсть их овец”. В результате этого возникает недоверие между 
пастором и его помощником. Я верю, что Бог приготовил кого-то для каждого 
пастора (и для других, находящихся в пятигранном служении), того, кто 
встанет рядом в его деле.

Сегодня я вижу большие служения, которые построены вокруг одного человека. 
Что произойдет, когда он уедет или его просто не станет? Не делает чести 
пастору или любому другому мужу Божьему то, что во время его отъезда “овцы”
не могут продолжать действовать. “Овцы” должны смотреть на Иисуса, а не на 
пастора. И должен быть способный человек, чтобы вести служение в отсутствие
пастора.

Где бы мы с вами были сегодня, если бы Иисус не вложил часть Себя в 
двенадцать учеников? Что бы произошло, если бы в день, когда Он вознесся к 
Отцу, не было никого, кто проводил бы Его и подхватил Его служение на 
земле?

Каждому пастору и духовному лидеру я задаю один очень важный вопрос: “Если 
бы вы сошли со сцены сегодня, то где было бы ваше служение завтра?” 
Большинству из них пришлось признать, что служение бы пострадало. Служение 
Иисуса возросло и умножилось. Это произошло потому, что с Ним были Его 
оруженосцы.

Определение слова “оруженосец”

Слово “оруженосец” встречается 18 раз в симфонии Стронга. Все ссылки 
относятся к Ветхому Завету. Каждой из них соответствует два числа. Это 
означает, что данное слово было переведено с двух еврейских слов.

Прежде чем начать изучение тех мест Писания, где это слово встречается, 
давайте рассмотрим его первоначальное значение. Это значение должно быть 
четко установлено для полного понимания того, что выражало данное слово.

Как мы уже отметили, слово “оруженосец” было переведено с двух еврейских 
слов. Первое nasa или nasah (наса). Основное значение этого слова - 
“поднимать”. У него есть очень много вариантов применения как в прямом, так
и в переносном значении. Наиболее интересные из них - “принимать, 
продвигаться вперед, носить, поддерживать, уносить, бросать, желать, 
доставлять, содействовать, помогать, подбадривать, поднимать, прощать, 
уважать, почитать, побуждать, уступать, соглашаться”.

Второе еврейское слово keliy (кели) произошло от корня kalah (калаа), что 
значит “заканчивать”. Вот некоторые другие значения этого слова: 
“завершать, уничтожать, полностью разрушить, сделать, закончить, выполнить,
страстно желать, приводить к завершению. полностью пожать, начисто 
избавиться”.

Из значений этих двух еврейских слов мы можем увидеть то, что обязанностью 
оруженосца было стоять рядом со своим лидером, помогать ему, поддерживать и
ободрять его, а также защищать от любого врага, который может его 
атаковать.

Развитие духа оруженосца

Я пишу эту книгу не для того, чтобы похвастаться тем, каким смиренным я 
стал в служении своему пастору, но чтобы положить конец разделениям в Теле 
Христовом. Так же, как и читатель этой книги, я должен бороться с 
искушением впасть в дух неподчинения в какой-либо области своей жизни. Но 
Господь даровал мне благодать, и я научился взывать к Нему и полностью 
доверять Ему в том, куда Он направляет мои шаги.

Вы также можете освободиться от духа бунтовства, неповиновения и споров, 
если будете развивать в себе дух оруженосца.
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Несмотря на то что эта книга написана с точки зрения и позиции помощника 
служителя, не думайте, что это к вам не относится. Эта книга поможет 
каждому, кто желает исполнить Божье призвание в своей жизни. Тому, кто 
находится в пятигранном служении, я могу сказать следующее: вы никогда не 
достигнете такого положения, где вам не нужно будет никому подчиняться. Дух
оруженосца - это дух Христа. Это сердце слуги.

Часть 2. Назначение оруженосца.

Рассматривая назначение оруженосца, я бы хотел, чтобы вы позволили Духу 
Святому “оживить” ваше сердце и открыть вам те моменты, где у вас не 
получилось работать в единстве с вашими духовными лидерами. Примите 
качественное решение избавиться от следов бунтовства, препирательств, 
споров, соперничества и непрощения и занять правильное место в Теле 
Христовом.

Главной функцией того, кто назначен на должность оруженосца, является 
функция слуги, которая выражается в помощи другим. Давайте рассмотрим 
некоторые различные формы, которые может принимать эта функция.

Обязанности оруженосца

Оруженосец … 1. Должен придавать силы своему лидеру.

Самим своим присутствием истинный оруженосец всегда будет выражать 
уверенность и спокойствие.

Если вы хотите быть успешным в качестве оруженосца своего пастора, то 
неотъемлемой частью вашего стиля жизни должны быть радость и победа. Это 
само по себе будет служить вашему пастору. Для него будет большим 
облегчением знать, что он не должен поддерживать своего помощника ни 
физически, ни морально, ни духовно. Много раз я видел, как пастора 
находились на грани физического и эмоционального истощения из-за того, что 
их помощник постоянно нуждался в чем-то. У вашего пастора и так много 
“овец”, о которых нужно заботиться, чтобы нести еще одну. Вам следует во 
всем помогать своему пастору, тем самым предоставляя так необходимый ему 
физический и эмоциональный отдых, и всем своим видом показывать ему, что 
ваша вера сильна и активна.

2. Должен, иметь глубокое чувство уважения к своему лидеру, терпение и 
принятие его личностных Особенностей и манеры ведения дел.

Бог всех нас сотворил различными. По крайней мере 50% из того, что делает 
пастор, не будет совпадать с вашим представлением о ведении дел. Это 
различие не должно вызывать непонимания между вами и вашим лидером. 
Несколько лет назад я познал секрет, который помог мне двигаться в гармонии
со своим пастором. Я решил, что если конечным результатом плана моего 
пастора является строительство и распространение Царства Божьего и 
завоевания душ для Иисуса, тогда я согласен присоединиться к этому плану. У
нас одна цель, но методы различны. И какое имеет значение, чьи методы будут
использованы в достижении этой цели?

Если вы займете такую позицию по отношению к своему пастору, то образуется 
невидимая связь сердец между вами двоими. Он будет знать, что вы здесь не 
для того, чтобы спорить с ним или бросать вызов его решениями, но для того.
чтобы работать вместе с ним в достижении данных Богом целей.

3. Должен инстинктивно понимать мысли своего лидера.

Я почти слышу, как вы говорите сейчас: “Мой пастор и я не думаем 
одинаково.” Это так, нет двоих человек на земле, которые бы мыслили 
одинаково. И это одна из тех проблем, с которыми нужно разобраться для 
того, чтобы быть настоящим оруженосцем для другого.

Вместо того чтобы жаловаться о ваших различиях, начните находить и 
исповедовать свое согласие: ”Во имя Иисуса я понимаю. как мыслит мой 
пастор, и я нахожусь с ним в гармонии и в духе понимания”.

Вспомните, что ученики ходили с Иисусом долгих три года, и тем не менее они
не начали думать так, как Он, до тех пор, пока Он не умер, был похоронен и 
воскрес, восшел на небеса и послал Духа Святого. Как Дух Божий был передан 
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этим людям, так и спустя некоторое время дух вашего пастора сойдет на вас и
вы станете едины.

4. Должен ходить в согласии со своим лидером и подчинении ему.

Чтобы быть оруженосцем, вы должны твердо уяснить в своем сердце, что в 
соответствии с Римлянам 13:1-2 любая власть назначается Богом. Вы должны 
настроиться на то, чтобы подчиняться своему пастору точно так же, как вы 
подчинились бы Самому Иисусу.

Большинство христиан не понимает истинного значения подчинения власти. 
Библия учит, что любая власть установлена Самим Богом, поэтому отказываться
подчиняться Богом данной власти означает отказываться подчиняться Богу.

- “Да, но я всегда подчиняюсь Богу!”

Эти слова я слышу очень часто. Но как человек может утверждать, что он 
подчиняется Богу, если он или она отказываются подчиняться власти, 
установленной Богом?

Мы должны смотреть не на человека, а на ту должность, которую он занимает. 
Мы рассматриваем не человека, но положение. Мы подчиняемся не человеку как 
таковому, но Божьей власти в нем. Все, что меньше полного подчинения, 
является бунтовством, а бунтовство - это принцип, по которому действуют 
сатана и его царство.

Печально думать о том, что мы, христиане, можем проповедовать истину своими
устами и в то же самое время жить по сатанинскому принципу в своей 
повседневной жизни. Как мы можем проповедовать Евангелие другим людям и 
приводить их под Божью власть, если мы сами еще не полностью подчинились 
ей?

В Теле Христовом сегодня гуляет дух независимости. Независимые церкви 
производят независимые духи. Мы должны сокрушить этот ду” и начать с 
правильной позиции рассматривать Тело Христово в целом.

Апостол Петр говорит нам: “Также и младшие повинуйтесь пастырям …” (1 Петра
5:5).

В этом повелении нет оговорок. Исключением является лишь тот случай, если 
ваш лидер даст такие указания, которые совершенно противоречат Писанию, В 
этом случае верующий должен подчиняться высшей власти, которой является 
Слово Божие.

Всегда помните: Бог никогда не поставит вас на ответственную должность, 
наделенную властью, если вы сначала не научитесь подчиняться власти.

5. Должен ставить успех своего лидера своей самой важной задачей.

Когда я спросил Господа: “А как насчет моих мечтаний, целей и видений, 
которые Ты поместил в мое сердце?”. Он ответил мне; “Сын. ты не должен жить
для исполнения своих собственных мечтаний или видений. Поставь перед собой 
цель осуществлять мечты своего пастора, и Я позабочусь о том, чтобы твои 
собственные совершились”.

Я могу честно сказать о том, что Бог сделал именно это в моей жизни. 
Двенадцать лет тому назад у меня было видение охватить Евангелием многие 
народы. В 1982 году я стал свидетелем тому, как это видение начало 
осуществляться. Я побывал уже в более чем 20 странах и проповедовал в 
большинстве из них. Сейчас мы образуем церкви и Библейские школы в 5 из 
этих стран. Все это пришло потому, что я решил делать то, что делал Иисус: 
Он жертвовал Своими собственными желаниями с тем, чтобы исполнить волю 
Отца. Если вы сделаете то же самое, Бог вознесет вас независимо от того, с 
какими обстоятельствами вам придется столкнуться.

6. Должен обладать нескончаемой силой для того, чтобы упорно продвигаться 
вперед и не сдаваться, сталкиваясь с грубым обращением со стороны других 
людей.

Ибо что за похвала, если вы терпите, когда вас бьют за проступки? Но если, 
делая добро и страдая, терпите, это угодно Богу… (1 Петра 2:20).
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Этот стих ясно говорит о том, что будет такое время посреди битвы, когда вы
и я почувствуем, что с нами поступили неправильно. Такие ситуации 
обязательно возникнут, но не позволяйте сатане вложить обиду в ваше сердце.
Научитесь отдавать ситуацию в руки Бога и принимайте все с терпением, тогда
Бог будет доволен вами.

Может случиться, что в сердце своем вы будете знать, что сделали правильное
решение, но в глазах вашего лидера, возможно, оно покажется неправильным. 
Такие случаи будут способствовать развитию вашего характера, если вы будете
пребывать в любви, позволяя Духу Божьему Самому разбираться в возникшей 
ситуации. Ваша сила всегда будет идти от того, что вы будете ободрять себя 
в Господе, как поступал Давид в 1 Царств 30:7.

Самый простой путь - обидеться, говоря: “Никто не ценит меня по 
достоинству. Мне сделали выговор, но я знаю, что поступал правильно”. Не 
поддавайтесь плоти. Начните молиться и делайте это до тех пор, пока 1 Петра
2:20 не станет частью самого вашего естества. Вы обретете уверенность и 
победу и сможете сказать вместе с Давидом:

“Благословлю Господа во всякое время…” Псалом 33:2.

7. Должен выполнять указания немедленно и точно.

Чтобы быть хорошим лидером, нужно научиться сначала следовать за другим, 
что означает реагировать быстро и эффективно. Если вы стремитесь стать 
лидером, тогда тот, кому вы служите сегодня, должен с уверенностью 
полагаться на вас в том, чтобы его указания выполнялись четко и 
ответственно. Вот несколько простых путей, которые помогут вам стать лучшим
последователем с тем, чтобы однажды вы могли стать лучшим лидером.

Во-первых, записывайте все указания. Я знаю, что вы можете подумать: “Боже,
какое откровение!” Но давайте будем практичными. Бог все записал для нас с 
тем, чтобы мы ничего не забыли. Поэтому не будем делать меньше этого. 
Записывайте указания вашего лидера точно так же, как официант записывает 
заказанный ему обед. Сделайте все для того, чтобы ваш лидер получил в 
точности то, что заказывал.

Во-вторых, попросите вашего лидера объяснить непонятные для вас моменты. 
Удостоверьтесь в том, что вы располагаете правильной информацией до того, 
как начнете исполнять указания. Очень часто мы неправильно представляем 
своего лидера в глазах других людей потому, что не понимаем, что он имеет в
виду.

В третьих. смотрите на эти указания как на высший приоритет. Если вас 
попросили выполнить указание, сделайте это немедленно! Я всегда получаю 
благословения, когда мой секретарь работает эффективно. Ее обязательность 
служит мне. Вы сможете добиться тех же результатов, когда приложите 
максимум усилий для того, чтобы выполнить данное вам поручение быстро и 
точно.

8. Должен быть поддержкой для своего лидера.

Каждый пастор нуждается в группе верных сторонников, особенно среди своих 
сопасторов и остального руководства. Слово “сторонник” означает “тот, 
который поддерживает; утешитель; защитник”.

В противовес общему мнению, пасторы - такие же люди, как и все остальные. 
Они причиняют боль, делают ошибки, устают и огорчаются, часто переживают 
давление и разочарования. Если мы являемся оруженосцами, то наша задача - 
поддержка и защита нашего лидера. Мы должны быть рядом с ним для того, 
чтобы при необходимости он мог опереться на нас.

Сейчас я пишу это и улыбаюсь, так как почти слышу чей-то голос из группы 
лидеров и помощников, взывающий: “А как насчет меня? А как быть с моими 
болями, ранами и проблемами?” Я буду честен с вами. У нас слишком много 
младенцев в Теле Христовом. Пришло время для нас, чтобы мы начали полагать 
свою жизнь за кого-либо другого, уповая на Бога в том, что Он позаботится о
наших болях и проблемах.

Существует много сопасторов, единственным желанием и целью которых является
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то, чтобы стоять перед людьми и проповедовать. Они хотят быть впереди 
пастора, но до тех пор, пока не разразится война. Тогда они внезапно 
прячутся за его спину. Бог призвал вас и меня становиться впереди своего 
пастора с одной только целью: поднимать свой щит веры и защищать его от 
нападок людей и раскаленных стрел дьявола.

Вы не будете успешны в том, чтобы стать хорошим лидером до тех пор, пока 
сначала не обучитесь искусству поддержки своего духовного лидера.

9. Должен быть коммуникабельным.

Общение и взаимосвязь важнее всего остального в установлении 
взаимоотношений с лидером. Это единственный путь построить доверие между 
пастором и его помощниками. Это не означает, что вы должны беспокоить 
своего пастора по каждому возникающему вопросу. Вам нужно просто держать 
его в курсе дел относительно того, что происходит в церкви и среди 
прихожан.

В годы моего служения в качестве помощника пастора я выучил один ценный 
урок: никогда ничего не прячьте от своего пастора. Всегда давайте ему 
знать, если кто-либо имеет (или доставляет) проблемы в церкви, и сообщайте 
ему о том, какие шаги вы предприняли для разрешения возникшей ситуации.

Много раз мне приходилось иметь дело с тем, что непосредственно входило в 
мою компетенцию, но я всегда информировал своего пастора о том, что я 
делаю. Иногда возникали такие ситуации, когда я знал, что они должны быть 
разрешены самим пастором. Когда такое случалось, я шел к нему и говорил ему
об этом. И он либо сам разбирался с ситуацией, либо давал мне совет о том, 
как ее разрешить.

Общение ставит все на свои места.

Если кто-либо когда-либо скажет вам: “Я хочу сказать тебе что-то по 
секрету, но обещай мне, что ты не расскажешь об этом пастору”, то сразу же 
остановите этого человека и скажите ему: “Лучше не начинай, так как я не 
смогу дать такого обещания”.

Вам всегда необходимо ставить своего лидера в известность о том, что может 
причинить проблемы в церкви. Иисус сказал, что нет ничего тайного, что не 
стало бы явным (Марк 4:22). Если вы утаите что-либо от своего пастора, то я
смогу с уверенностью предсказать, что это возвратится к вам и вы окажетесь 
застигнутыми врасплох посреди взрыва.

Секреты - это ловушка, которую ставит сатана для сеяния подозрений. Не 
попадайте в нее.

10. Должен иметь такие качества характера, которые помогут его лидеру 
завоевывать победы.

Во 2-й Книге Царств Давид сказал о Господе: “… милость Твоя возвеличивает 
меня” (2 Царств 22:36)

Давид был великим воином, но он заявлял, что не его смелость, уверенность 
или сила возвеличивали его, а Божья милость. Это та характерная черта, 
которая поможет завоевать победу для лидера и того, кто служит ему в 
качестве оруженосца.

Вооружившись ею, вы будете достойно представлять вашего лидера в глазах 
других людей и добьетесь их расположения. Всегда помни 1С о том, что 
являясь помощником пастора, вы являетесь его представителем, куда бы вы ни 
шли и что бы ни делали. Ведь вы же не хотите сделать что-либо такое, чтобы 
после этого люди осуждали вашего пастора или церковь, в котрой вы оба 
служите.

Несколько раз я был свидетелем того, как пастор просил своего помощника 
провести некоторые изменения в работе служителей церкви. Этот помощник 
затем созывал весь персонал и говорил: “Пастор сказал, что вы либо 
исправитесь, либо будете отстранены от своей работы”. Это приводит к тому, 
что пастор в глазах этих людей начинает выглядеть как некий нечестивый, 
безжалостный царек, который только и делает, что восседает на троне и 
рявкает на своих слуг, отдавая распоряжения.
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Подобное часто происходит во многих церквах, в результате чего появляются 
споры и противостояние. Единственной причиной, по которой какой-либо 
помощник пастора может сказать подобные вещи, является его желание 
показать, что только он действительно заботится о подчиненных ему людях, а 
пастор совершенно безразличен к их судьбе. Это всего лишь попытка поднять 
свою собственную репутацию в ущерб репутации пастора. Истинный оруженосец 
всегда будет стремиться к тому, чтобы как можно лучше представить своего 
пастора в глазах людей.

Работая с людьми, мы ежедневно сталкиваемся со многими деликатными 
ситуациями. Хотя вы и не являетесь пастырем стада, как его помощник вы 
должны принять в свой дух пастырское сердце. Вы должны научиться относиться
к людям с любовью и находить общий язык и согласие с теми, с кем вы 
работаете и общаетесь. Нет недосягаемых людей, ко всем можно найти 
правильный подход.

За мои 15 лет работы помощником пастора я часто встречался с людьми и 
объяснял им, что имел в виду пастор, когда говорил то или другое. Некоторые
люди легко обижаются и часто приходят к помощнику до того, как идти 
непосредственно к пастору. Когда люди подходят ко мне с подобными 
вопросами, я стараюсь помочь им понять, что мой пастор на самом деле имел в
виду, так как я знаю его сердце. После этого я ободряю их к тому, чтобы они
встретились с ним персонально и обсудили возникший вопрос.

Я призываю вас, чтобы вы ежедневно просили у Бога дух смирения, скромности,
прощения и чистой совести. Это будет служить вам могущественной силой, 
которая будет охранять вас и с которой вы станете большим благословением 
для всего служения.

11. Должен обладать способностью восполнять силу и мужество у своего 
лидера.

Чтобы служить своему пастору подобным образом, оруженосец сам должен 
обладать нескончаемым потоком силы и мужества. Слово “мужество” означает 
“храбрость; способность встретить трудности и опасности с твердостью, 
смелостью и доблестью”.

Когда ваш пастор встает и говорит: “Так говорит Господь: “Постройте 
церковное здание без того, чтобы делать долги”, какова будет ваша реакция?

Некоторые могут сказать: “Пастор на этот раз явно промахнулся” .

А что скажете вы?

Помните то место в Писании, когда детям Израиля было сказано идти в землю 
обетованную и завладеть ею? (Числа 13). Они послали в эту землю двенадцать 
соглядатаев, которые возвратились с отчетом о том, что они там увидели. 
Только двое из двенадцати имели мужество сказать: “Пойдем и завладеем ею. 
потому что мы можем одолеть ее” (стих 31). Все же остальные сказали: “Нет, 
мы не можем сделать этого”.

Когда бы Бог ни говорил что-либо вашему Моисею, будьте как Иисус Навин и 
Халев, два сильных и мужественных воина. Встаньте в вере и с мужеством 
идите вперед, чтобы захватить эту землю независимо от того, насколько 
трудно это задание.

Далее мы читаем о маловерных и боязливых детях Израиля:

И сказали друг другу: поставим себе начальника и возвратимся в Египет. 
(Числа 14:4).

Очень часто при выборе нового начальника первой кандидатурой на эту 
должность становится помощник пастора. Когда некоторые люди начинают 
призывать вас к тому, чтобы стать их новым лидером, - будьте осторожны. 
Когда они уже готовы сделать вас начальником вместо пастора так как вы 
поведете их туда, куда они захотят, - берегитесь! Это обман и искушение от 
сатаны. Это не путь к успеху и жизни, но ко греху и бунтовству. В таком 
движении Бога нет.

Мужество приходит от веры в Бот. Чтобы обладать такой же уверенностью, как 
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и ваш пастор, вы должны строить себя на Слове Божьем. Такое назидание 
приходит только тогда, когда вы ставите Слово Божие на первое место.

Еще одним обманом и искушением от сатаны, которому нужно противостать, 
является ложная мысль о том, что пастор больше заботится о совершении 
своего собственного видения, чем о нуждах его помощников и служителей 
церкви. Ложь состоит в том, что пастор пойдет на все ради достижения своей 
собственной цели, но не сделает и шага к тому, чтобы помочь осуществлению 
целей тех, кто работает с ним.

Помните об одном; видение церкви, в которой вы призваны служить, является 
Божьим видением, и если бы Бог не думал, что вы сможете влиться в жизнь 
церкви, то Он бы не поставил вас на это служение. Вас не всегда будут 
одобрительно похлопывать по плечу каждый раз, когда вы хорошо выполните 
свою работу. Мы - христиане, и наши награды ожидают нас на небесах. 
Предпочтете ли вы, чтобы ваш пастор похвалил вас словами: “Хорошая работа”,
или чтобы Сам Иисус похлопал вас по плечу и сказал: “Ты очень хорошо 
поработал, добрый и верный слуга”?

Бог учитывает все чудесным образом, и однажды книги откроются и каждый 
получит свою награду. Я верю, что ваша награда будет весьма великой. Ее 
величина будет определяться тем, как вы относитесь к своему делу здесь, на 
земле.

Функции оруженосца

А теперь давайте рассмотрим остальные функции оруженосца для того, чтобы 
лучше понять, какое нужно сформировать отношение в своем сердце для 
выполнения этого Божественного призвания.

Истинный оруженосец:

- Поднимает своего лидера, помогая ему крепко стоять перед любым 
противником.

- С изобретательностью и умением носит оружие своего лидера и подает их в 
нужное время.

- Быстро движется вместе со своим лидером в гуще борьбы, являясь выносливым
сопровождающим, который никогда не устает.

- Защищает своего лидера и постоянно наблюдает за происходящими событиями.

- Отражает любой вид атаки, направленный на его лидера.

- Выручает своего лидера из всяких трудностей.

- Противостоит любому поползновению врага причинить его лидеру какой-либо 
вред.

- Быстро и мощно поражает врагов своего лидера.

- Всегда готов помочь своему лидеру в любой нужде.

- Одним глазом все время смотрит на своего лидера, а другим - на его врага,
замечая действия обоих.

- Полностью подчиняется своему лидеру, доверяя ему и повинуясь каждой его 
команде без колебаний.

- Успешно выполняет каждый план своего лидера.

- Наилучшим образом выполняет поручения своего лидера.

- Помогает своему лидеру в каждом виде деятельности.

- Организует деятельность своего лидера.

- Заботится о том, что принадлежит его лидеру.

- С особой тщательностью выбирает и подготавливает все необходимое для 
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своего лидера.

- Смотрит на шаг вперед для того, чтобы указать своему лидеру на какую-либо
опасность или ловушку.

- Распознает и приносит своему лидеру информацию чрезвычайной важности, а 
также о возникающих спорных моментах.

- Стремится к тому, чтобы сделать окружение своего лидера более приятным.

- Развивает в себе привычку замечать все детали.

- Помогает своему лидеру сделать его работу более эффективной, способствуя 
прогрессу в его делах.

- Всеми силами укрепляет положение своего лидера, не допуская какой-либо 
личной зависти, ревности или эгоизма.

- Всегда уважает и возвышает своего лидера.

-Следит за тем, чтобы его начальник получил заслуженные награды, требуя тс 
из них, которые его лидер мог пропустить.

- Прилежно и без устали работает на своего лидера, стремясь найти 
возможность повысить его благосостояние.

- Помогает совершенствованию своего лидера, работая с ним в одной упряжке и
располагая к тому. чтобы он чувствовал себя свободным, отдавая указания,

- Жертвует своей собственной жизнью и благосостоянием ради

своего лидера.

- Все время трудится на благо своего лидера.

- Выражает полную нетерпимость к любым высказываниям против своего лидера.

- Разделяет мечты, цели и видения своего лидера.

- Желает видеть своего лидера всегда впереди.

- Немедленно прощает своему лидеру любую обиду, не оставляя в своем сердце 
злости и негодования.

- Отказывается завидовать своему лидеру.

- Выражает глубокую преданность своему лидеру, даже до смерти.

- Дополняет своего лидера.

- Умеет “течь” в одном потоке со своим лидером.

- Считает своего лидера более важным, чем себя.

Теперь очевидно, что Библейский оруженосец - это больше, чем просто 
наемник. Оруженосец был тем человеком, который проводил многие годы, если 
не всю жизнь, в служении своему начальнику. Только так он мог узнать и 
понять своего господина.

Слуга, охранник, друг, компаньон, дворецкий, повар и доверенное лицо - это 
всего лишь некоторые из многих ролей оруженосца в жизни его господина. 
Перечень его обязанностей не имел конца. Положение оруженосца требовало 
большой любви, уважения, преданности и наблюдательности. Непременным 
условием было беспрекословное подчинение, хотя после нескольких лет службы 
верный оруженосец скорее всего не нуждался в том, чтобы ему сообщали, что 
думает, желает или требует его господин. Он знал его, как самого себя.

Полное посвящение и верность лидеру до смерти были неотъемлемой частью 
Библейского оруженосца.

Хотя мы не располагаем детальными упоминаниями о том, как проходила 
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процедура выбора и тренировки оруженосцев в Библейские дни, ясно, что какой
бы метод ни использовался, главенствующую роль играла искренняя 
преданность. Очевидно также то, что оруженосца выбирал и обучал тот воин, 
которому он впоследствии служил.

Часть 3. Оруженосцы Ветхого Завета.

Прекрасный пример преданности оруженосца содержится в истории, повествующей
о смерти Авимелеха (Судей 9:45-55).

Это случилось во время войны, в которой Авимелеху сопутствовал успех. Он 
осадил город и обратил врагов в бегство. Все люди города спрятались в 
башне, и Авимелех задумал ее сжечь. Когда у подножья башни разложили 
костер, одна из женщин бросила обломок жернова на голову Авимелеху и 
проломила ему череп. Авимелех немедленно призвал своего молодого оруженосца
и приказал ему: … обнажи меч твой и умертви меня, чтобы не сказали обо мне:
“женщина убила его” … (стих 54).

Авимелех несомненно был жестоким человеком, но, несмотря на это, его 
оруженосец был предан ему до конца. Этот юноша был наиболее приближен к 
царю в то время, когда тот был смертельно ранен. Молодой оруженосец с той 
же ревностью заботился о чести своего царя, как и сам Авимелех. Он не 
хотел, чтобы впоследствии говорили, что его господин был убит женщиной. Его
немедленное послушание выражено в следующих словах: … и пронзил его отрок 
его, и он умер (стих 54).

Оруженосец Саула

В 1 Царств 31:4-6 и 1 Паралипоменоне 10:4,5 описана еще одна история о 
военачальнике и его оруженосце. Саул и его армия терпели поражение, 
сражаясь против филистимлян. Увидев, что поражение неизбежно, армия Саула 
обратилась в бегство. Все храбрые воины, а также все сыновья Саула были 
убиты, а он сам был изранен стрелами. Тогда он приказал своему оруженосцу:

… обнажи твой меч, и заколи меня им, чтобы не пришли эти необрезанные, и не
убили меня, и не издевались надо мною… (1 Царств 31:4).

Саул хотел скорее умереть от руки своего оруженосца, чем быть взятым в плен
для мучений. Но его оруженосец не исполнил этого приказания, и потому Саулу
пришлось самому убить себя. Оруженосец его, увидев, что Саул умер, и сам 
пал на свой меч, и умер с ним (стих 5).

Этот отрывок Писания многое открывает для нас. В какой-то момент сражения 
люди Саула обратились в бегство. Его армия была разбита наголову. Во время 
преследования были убиты и три его сына. Враг подошел настолько близко к 
Саулу, что ему грозила смерть. Именно тогда он обратился к своему 
оруженосцу с просьбой убить его.

Обратите внимание на то, что хотя все и разбежались, оставив Саула один на 
один с целой армией врага, его верный оруженосец не оставил своего 
господина. Так как Саул был царем, то имел самого быстрого коня и самую 
лучшую колесницу. Когда он ехал на колеснице, его оруженосец управлял ею. 
Коня для царя также должен был выбирать оруженосец, так как в его 
обязанности входило следить за тем, какие у его господина верховая лошадь, 
боевое облачение и провизия. Само собой разумеется, что конь оруженосца 
должен был быть равным по силе, скорости и выносливости коню его хозяина.

Оруженосцу можно было доверить выбор всего необходимого для его хозяина, 
так как он был в курсе того, что нравится его хозяину и в чем он нуждается.

Во время сражения, а затем и бегства оруженосец Саула умудрился увернуться 
от всех стрел врага и остаться рядом со своим господином. Когда Саул 
повелел своему верному слуге, чтобы он заколол его мечом, … оруженосец не 
хотел; ибо очень боялся… (стих 4).

Кажется очень странным, что оруженосец мог “очень бояться”. Оруженосцев 
выбирали, обучали и готовили специально для того, чтобы служить во время 
сражения. И так как это был оруженосец царя, он наверняка был искусным 
воином. Его задачей было оберегать жизнь главнокомандующего. Кажется 
нелогичным, что человек, обученный и готовый к тому, чтобы в любую минуту 
отдать свою жизнь для спасения и защиты царя, мог очень бояться.

Страница 10



Божий оруженосец. Терри Ненс filosoff.org

Древнееврейское слово yare (йа-рей), переведенное словом “боялся”, на самом
деле не означает быть в страхе или ужасе. Это слово подразумевает 
“благоговение”’. Поэтому это место Писания следует понимать так: оруженосец
не убил своего царя, так как глубоко уважал его и благоговел перед ним! В 
этом случае реакция оруженосца становится вполне понятной.

Этот человек всю свою жизнь служил у Саула, заботясь о нем и защищая его. 
Охрана жизни царя стала целью его существования. Если бы был хоть малейший 
шанс уберечь Саула от гибели, его оруженосец непременно воспользовался бы 
им несмотря на то, каким призрачным не казался бы успех этого дела.

Наверное, приказание убить царя было неприемлемо для того, кто был призван 
оберегать его жизнь. Этот оруженосец не смог заставить себя погубить того, 
кого он всю свою жизнь защищал и охранял.

Два типа оруженосцев

Обратите внимание на то, как контрастирует реакция оруженосца Саула с 
реакцией слуги Авимелеха. Второй убил-таки своего господина, когда ему было
приказано это сделать. Здесь мы видим два различных типа поведения людей, 
оба из которых посвятили всю свою жизнь благополучию своих хозяев. 
Возможно, у них были различные реакции на одинаковое приказание их господ 
потому, что обстоятельства были различны.

Несмотря на то, что Саул был тяжело ранен стрелами противника. его 
оруженосец, вероятно, не посчитал эти раны смертельными. Наверное, этот 
молодой человек был обучен врачевать раны, полученные на поле боя. 
Возможно, он хотел попробовать скрыться от филистимлян, чтобы в безопасном 
месте вылечить Саула.

Авимелеха ударил по голове огромный кусок жернова, и его череп был 
проломлен. Вид этой раны наверняка был ужасным. Возможно, содержимое его 
черепа вылезло наружу и смерть казалась неизбежной.

Саул сказал: “Обнажи твой меч, и заколи меня им, чтобы не пришли эти 
необрезанные, и не убили меня, и не издевались надо мною”.

Авимелех сказал: “Обнажи меч твой и умертви меня, чтобы не сказали обо мне:
“женщина убила его”.

Разница состояла в том, что Авимелех умирал, а Саул - нет. Саул просто 
боялся, что филистимляне придут и будут издеваться над ним.

Возможно, оруженосец Саула скорее бы постарался скрыться со своим хозяином 
или даже сражаться до конца вместе с ним. Но одно несомненно: он не мог 
быть тем, кто положит конец жизни Саула, так как очень уважал своего 
господина. Его охватывало чувство благоговейного страха и почтения, а не 
“боязни”. Именно это помешало оруженосцу послушаться своего царя.

Когда Саул понял, что оруженосец не сможет выполнить его приказание, он сам
упал на свой меч. Его слуга поступил как истинный оруженосец. Как человек, 
который всю свою жизнь следовал за Саулом, он знал. что это конец. Когда 
его хозяин пал на собственный меч и умер, у оруженосца больше не было 
смысла жить. Из-за глубокого почтения к своему господину он также пал на 
свой меч. Самоубийство не было его идеей. В том случае, если бы Саул 
доверился своему слуге, тот мог бы представить ему лучший план избежать 
плена. Но так как Саул выбрал смерть, тот же выбор сделал и его верный 
слуга.

Оруженосец Ионафана

В 1 Царств 14:1-23 также повествуется о взаимоотношениях между молодым 
человеком и его оруженосцем. Ионафан повелел своему оруженосцу сопровождать
его в вылазке в лагерь филистимлян, против которых сражались израильтяне. 
Он хотел пойти туда без другого сопровождения. Ионафан не сказал своему 
отцу Саулу о своем намерении. Оруженосец Ионафана повиновался несмотря на 
то, что царь ничего не знал об этом плане и о том, что они со своим 
хозяином в одиночку пошли против целой армии.

В стихе 6 Ионафан говорит: … ступай, перейдем к отряду этих необрезанных; 
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может быть. Господь поможет нам; ибо для Господа нетрудно спасти чрез 
многих, или немногих. В стихе 7 молодой, бесстрашный оруженосец отвечает: …
делай все, что на сердце у тебя; иди, вот я с тобою, куда тебе угодно.

Когда двое юношей взбирались по ущельям во вражеский лагерь, Бог подтвердил
им, что Он действительно предал врага в их руки. Ионафан повернулся к 
своему спутнику и сказал: … следуй за мною… (стих 12).

Когда они достигли того места, где расположился вражеский стан, … падали 
Филистимляне пред Ионафаном, а оруженосец добивал их за ним (стих 13). 
Далее рассказывается о том, как Бог спас весь народ израильский в тот день 
через смелые действия Ионафана и его верного, и послушного оруженосца.

Любопытно отметить, что Ионафан сказал: “Может быть, Господь поможет нам”. 
Хотя Ионафан и сам не был уверен в том, что произойдет, его оруженосец был 
более чем готов следовать за ним. Стих 7 содержит его ответ и открывает 
правильное отношение любого оруженосца к своему господину:

… Делай все, что на сердце у тебя; иди, вот я с тобою, куда тебе угодно 
(Синодальный перевод).

… Делай все, что на сердце у тебя. Иди, вот я с тобой, как желает сердце 
твое (New King James Version).

… Делай все, что в мыслях твоих; я с тобой во всем, что ты считаешь лучшим 
(The Amplified Bible).

… Делай все, что ты задумал … Иди вперед, я с тобой сердцем и душой (New 
International Version).

… Что бы ты ни хотел сделать, я с тобой (Good News Version).

Отлично! … Делай так, как ты считаешь лучшим. Я с тобой сердцем и душой, 
как бы ты ни решил (The Living Bible).

Когда они приближались к врагу, оруженосец Ионафана знал свое место. Он 
должен был следовать за Ионафаном.

В стихе 13 мы видим, что на Ионафане было помазание. Именно его помазание 
лидера привело к победе над врагом. Молодой оруженосец прилежно следовал за
своим господином, поражая врага, который падал на землю от Божьего 
помазания на его хозяине: … а оруженосец добивал их за ним (стих 13).

Это классический пример смирения и прилежности Библейского оруженосца. Он 
тот, кто завоевывает победы и поражает врагов, тогда как его господин 
получает славу, “… кто доверяет своему хозяину даже в том, что может 
оказаться прихотью…”, кто занимает положение позади того человека, которому
служит не стараясь выставиться вперед.

Давид как оруженосец

В 1 Царств 16:14-23 содержится история о последнем из пяти оруженосцев.

У царя Саула были неприятности: время от времени его мучил злой дух. Он 
решил найти искусного музыканта, который смог бы успокаивать его в такое 
время. Один из слуг царя порекомендовал ему юношу, говоря:

… вот, я видел у Иессея Вифлеемлянина сына, умеющего играть, человека 
храброго и воинственного, и разумного в речах, и видного собою, и Господь с
ним (1 Царств 16:18).

Этот юноша был послан с дарами. Далее мы читаем, что он “очень понравился” 
Саулу и “сделался его оруженосцем” (стих 21). Давид своей игрой на гуслях 
придавал силы Саулу, которому становилось “отраднее и лучше” (стих 23).

В стихе 18 мы читаем о том, какими словами слуга описал юного оруженосца:

1) умеющий играть;

2) человек храбрый;
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3) воинственный;

4) разумный в речах;

5) видный собою:

6) тот, с кем Господь.

Все эти качества являются Библейской характеристикой истинного оруженосца.

Возможно тот факт, что Давид некогда был оруженосцем Саула, объясняет его 
поведение в случае, когда позднее он заявил, что не поднимет руки на 
“помазанника Господня” (1 Царств 26:10). Несмотря на то, что Саул всячески 
пытался убить Давида, и на то, что у Давида было много возможностей 
избавиться от своего преследователя, он не посмел поднять руку на Саула.

Ходил ли Давид в том же благоговейном страхе, который не позволил будущему 
оруженосцу Саула убить своего хозяина? Более чем вероятно. Это уважение и 
почтение к Божьему помазаннику также объясняют раскаяние, трепет и смирение
Давида перед Саулом после того, как Давид, находясь в пещере рядом с 
Саулом, незаметно отрезал край царской одежды (1 Царств 24:1-6).

Давид был истинным оруженосцем, тем, кто не помнил зла, но кто верно и 
смиренно переносил грубое обращение своего начальника.

Часть 4. Новозаветный оруженосец.

Итак, до сих пор мы исследовали Ветхий Завет для того, чтобы четко 
определить обязанности, роль и функции оруженосца того времени. А теперь 
давайте рассмотрим роль оруженосца в свете Нового Завета.

Служение оруженосца

В жизни каждого христианина Бог устанавливает Свои приоритеты. Если 
оруженосец и тот человек, кому он служит, хотят быть верными христианами, 
они оба должны следовать Божьим приоритетам в своей жизни. Эти приоритеты 
перечислены в порядке, соответствующем их степени важности:

1. Отношения с Богом.

2. Отношения с супругом.

3. Отношения с детьми.

4. Отношение к служению.

Одно из главных отличий Новозаветного оруженосца от Ветхозаветного состоит 
в том, что в дни Ветхого Завета обязанности оруженосца были приоритетом 
номер один. При Новом Завете это является приоритетом номер четыре. Это не 
означает, что современному оруженосцу не нужно заботиться о своей 
ответственности. Он должен быть хорошим исполнителем своих обязанностей, 
так как на эту должность его ставит Сам Бог. Хотя многое из того, что 
приходилось выполнять Ветхозаветному оруженосцу, при Новом Завете делать не
нужно, положение сердца современного оруженосца должно оставаться таким же.

Бог, как правило, не призывает человека в оруженосцы лишь на короткое 
время, поэтому эта должность требует преданности и верности от сердца. Если
сравнивать эту должность с любым Другим служением, то здесь необходимо 
помнить, что Бог не призывает в оруженосцы для того, чтобы человек 
использовал свое положение в качестве ступеньки на более высокий пост. Мы 
наблюдали, как это много раз происходило в Теле Христовом, являясь укором 
Богу.

Если человек думает, что Бог поставил его на то место, где он находится в 
данный момент, лишь для того, чтобы впоследствии иметь возможность занять 
должность “повыше и получше”, тогда необходимо признать, что такой человек 
мыслит мирскими категориями. Этот тип людей говорит: “Кто предложит мне 
самую высокую оплату или полномочия, тому я и буду служить”.

Вы когда-нибудь спрашивали Бога, является ли ваше теперешнее положение тем,
что Он выбрал для вас, и хочет ли Он вас видеть там, где вы трудитесь 
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сейчас? Не имеет значения, какова оплата и условия труда. Имеет значение 
лишь то, призвал ли вас Бог на эту работу и на это место.

Служа своему пастору, я два раза имел возможность стать пастором в других 
церквах. Это были хорошие церкви. В то время, когда ко мне поступили 
предложения, на том месте меня ожидала большая оплата, чем та, которую я 
получал на прежнем месте. Кроме всего прочего я мог бы стать пастором, а не
“всего лишь помощником”. Если бы я действовал по мирской системе, то не 
упустил бы шанса “продвижения по службе”. Но Царство Божие действует по 
другим законам.

Я знаю, что нахожусь на том положении, какое назначил мне Сам Бог. Именно 
так я молюсь за тех людей, которые приходят работать в нашу церковь. Я 
говорю: “Господь, пошли нам тех людей, которые назначены Тобой, чтобы быть 
здесь и работать вместе с нами”.

Естественно, вы не захотите работать с теми людьми, которые не призваны 
Господом для этой работы. Но я понимаю также, что будут такие случаи, когда
Бог будет освобождать какого-то человека от его занимаемой должности. Такой
момент может наступить и в вашей жизни. Но если это действительно от Бога, 
то вы и ваш пастор будете знать в духе о том, что наступило время перемен и
что это освобождение будет лучше для всех и в особенности для Царства 
Божьего.

На стене моего кабинета висит плакат с надписью: “Цвети там, где ты 
посажен”. Я верю в этот принцип, который основан на Слове Божьем, и 
практикую его в своей жизни. Поэтому моя жизнь является свидетельством 
того, что Слово Божье действует и сегодня.

Являясь оруженосцами, мы должны быть верными там, где Бог “насадил” нас. 
Предоставь Богу возвысить тебя на том месте, где ты сейчас находишься. Если
ты будешь старательным, верным и смиренным, если ты будешь иметь сердце 
слуги, то увидишь, как принципы Слова Божьего будут действовать в твоей 
жизни.

Библия говорит нам:

Итак смиритесь под крепкую руку Божию, да вознесет вас в свое время… (7 
Петра 5:6).

Я знаю в своем сердце, что если Бог когда-либо скажет, что для меня настало
время уйти со своей должности и перейти на другую, то мы оба - пастор и я -
будем знать об этом.

Верность оруженосца

Я хочу поделиться с вами интересной историей, которая иллюстрирует верность
оруженосца. Несколько лет назад мой пастор, Хэппи Калдвелл из Церкви Агапе 
в Литтл Рок, штат Арканзас, познакомился с евангелизационной командой Билли
Грэма. Эта команда собиралась провести несколько собраний в нашем городе. 
Координатор этой евангелизационной кампании начал разговор словами, что он 
позже всех примкнул к этой команде.

“Я работаю с Билли всего лишь 23 года”, - сказал он.

Эти слова меня просто шокировали. В харизматических кругах мы только 
проповедуем о верности и постоянстве, тогда как команда Билли Грэма уже 
давно живет по этому принципу. Некоторые служители и церковные работники 
разочаровываются, если Бог не открывает перед ними что-то новое и лучшее 
каждый год. Нам необходимо начать видеть свою позицию как установленную 
Богом для нас. Мы должны хотеть оставаться там до конца своей жизни, если 
это то, чего хочет Бог.

Недавно я пал на свое лицо перед Богом и молился; “Господь, если это Твое 
желание, чтобы я оставался здесь в качестве оруженосца своего пастора и 
служил на этой должности до конца своей жизни, то да будет воля Твоя”.

Друг мой, быть вне воли Божьей - это не шутка. Находясь в Церкви Христовой,
мы больше не имеем времени, чтобы действовать вне воли и планов нашего 
Небесного Отца.
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Если ты являешься помощником пастора или другим церковным служителем, я 
хочу ободрить тебя к тому, чтобы ты оставался верным несмотря на то 
давление, какое оказывается на тебя. Честно признаюсь, что бывали времена, 
когда я хотел сдаться и сказать Богу: “Это слишком тяжело. Это 
несправедливо”.

Однажды Иисус сказал мне, что Он просит меня делать то же самое, что Он 
делал на земле. Иисус выполнял желания Своего Отца, а не Свои собственные. 
Он не просит тебя или меня делать то, чего Он Сам не делал.

В настоящий момент своей жизни я делаю для Бога намного больше, чем 
когда-либо. В свои 33 года я путешествую по многим странам земного шара и 
делаю то, о чем раньше только мечтал. Я верю, что это произошло потому, что
я оставался там, куда поместил меня Бог.

Однажды в мой красиво обставленный кабинет с прекрасным видом на небольшую 
гору зашел какой-то человек.

“Ну, - сказал он, - как чувствует себя важный человек с огромным столом, 
кожаными креслами и приятным видом из окна?”

Благодарю Господа, что я был в хорошем настроении, когда он сказал это. 
Люди не имеют ни малейшего представления о том, что мне пришлось пройти, 
чтобы попасть на это место. Любой служитель церкви может разделить мои 
чувства.

Если вы не являетесь служителем церкви, то я расскажу вам, что это 
означает. Я чувствую себя точно так же, как чувствовал себя в 1979 году, 
когда у меня был кабинет с горохово-зеленым ковром, армейским столом и 
маленьким окошком с видом на заднюю стену аптеки. Жаловался ли я на судьбу?
О, небеса, конечно же, нет! Чтобы пробраться к столу пастора Калдвелла, 
необходимо было пройти через два малюсеньких кабинета, заставленных 
папками. И все же я с радостью вскакивал со своего стула, когда у меня 
появлялась возможность сказать кому-либо: “Входите в мой кабинет”. Это был 
уродливый, но все же мой кабинет, первый за всю мою жизнь. Я “родил” его в 
духе во время молитвы и был чрезвычайно счастлив, имея его.

Возможно, Дух Божий производит Свою работу в твоем сердце, так как ты 
находишься на грани того, чтобы сдаться и оставить свое служение. 
Пожалуйста, не делай этого! Обратись к Слову Божьему и начни радоваться 
тому, чем тебя Господь уже благословил. Отдай свое будущее в Божьи руки. 
Вспомни, что Давид был верен Саулу, и посмотри, как Бог возвысил его.

Однажды я вошел в свой кабинет с чувством, что весь мир восстал против 
меня. Я был обескуражен и чувствовал себя, как рыба, выброшенная на берег. 
Казалось, что только Бог мог сдвинуть меня с этой мертвой точки. Тогда я 
посмотрел на Библию. лежащую на моем столе, и воззвал к Богу со словами: 
“Боже, помоги мне!” Я взял Библию в руки, и она открылась на пятой главе 
Ефесян. Я знаю, что Бог чудесным образом направил меня к этой главе. Я 
начал читать и вскоре подошел к таким словам:

“Итак не будьте нерассудительны, но познавайте, что есть воля Божия. И не 
упивайтесь вином, от которого бывает распутство; но исполняйтесь Духом, 
Назидая самих себя псалмами и славословиями и песнопениями духовными, поя и
воспевая (производя мелодию - KJV) в сердцах ваших Господу… (Ефесянам 
5:17-19).

Когда я читал этот отрывок из Писания, Господь “оживил” в моем понимании 
слово “производя”. “Сын, - сказал Он, - пианино произведет прекрасную 
музыку только тогда, когда кто-то сядет за него и начнет играть”.

“Радость, мир и уверенность, в которых ты нуждаешься, уже здесь, - 
продолжал Он, - но тебе необходимо сделать так, чтобы эта мелодия начала 
звучать. Встань на ноги и начни танцевать передо Мной”.

Я не хотел этого делать, у меня для этого не было никакого желания, но я 
сделал это по вере. Я закрыл дверь своего кабинета и начал прыгать и 
скакать от радости, славя Господа. Когда я делал это, помазание разрушило 
ярмо угнетения.

Если ты находишься под воздействием духа угнетения, тогда перед тем, как 
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читать дальше, встань на ноги и начни радоваться и веселиться. Ты свободен 
во имя Иисуса. Это воля Божия для тебя сейчас.

А теперь поговорим о личных взаимоотношениях между нами и нашим 
начальником. Во 2-м послании Коринфянам 5:16 апостол Павел говорит: Потому 
отныне мы никого не знаем по плоти…

Являясь оруженосцем, ты призван на службу к генералу Божьей армии. При 
Ветхом Завете между начальником и его оруженосцем устанавливались очень 
близкие взаимоотношения. То же может происходить и при Новом Завете, но 
такие близкие личные взаимоотношения не являются непременным условием 
успешного выполнения функций оруженосца. Бог не призывал тебя быть для 
твоего руководителя “закадычным приятелем”. Я не призван быть для своего 
пастора лучшим другом. Мы дружим, но не это стоит на первом плане в наших 
взаимоотношениях.

Нам никогда не следует присваивать себе право быть частью семьи своего 
начальника или быть в курсе всех подробностей его личной жизни. В 
Расширенном Переводе Библии сказано:

Не величайся [не будь самоуверенным, хвастливым и нахальным] пред лицем 
царя, и на месте великих не становись; Потому что лучше, когда скажут тебе:
“пойди сюда повыше”, нежели когда понизят тебя пред знатным, которого 
видели глаза твои. (Притчи 25:6,7).

Я говорю о том, что у нас неизбежно возникнут какие-то личные 
взаимоотношения с нашим начальником, но первостепенная роль оруженосца не 
сводится к тому. чтобы стать личным другом своего руководителя. Главное 
назначение оруженосца состоит в том. чтобы сокрмиать твердыни сатаны перед 
лицом своего пастора, церкви и города. Не нужно обижаться, если пастор не 
приглашает тебя на обед каждую пятницу. Твоя цель не состоит в том, чтобы 
стать ближе к пастору, но чтобы стать ближе к Иисусу и вести битвы в сфере 
Духа.

Служба оруженосца

Во времена Ветхого Завета главная функция оруженосца была неразрывно 
связана со сражениями. И эта функция совершенно не изменилась при переходе 
от Ветхого к Новому Завету. Совершенно изменилось то, какие именно сражения
ведет Новозаветный оруженосец, служа своему начальнику:

… Потому что наша брань не против крови и плоти, но против начальств, 
против властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов злобы 
поднебесных. (Ефесянам 6:12).

В этом отрывке ясно видно, что мы не сражаемся против филистимлян - против 
крови и плоти, - а против демонических сил.

Бог призывает мужчин и женщин совершать великие дела и осуществлять 
удивительные задания в Его имя. Проповедь Слова Божия всем народам - дело 
немалое, и одному человеку оно не под силу. Вот где задействовано все Тело 
Христово. Бог помещает Свое видение в сердце одного человека, а также дает 
ему Свое помазание для его осуществления. Затем Он окружает этого человека 
другими людьми, которые будут поддерживать его и трудиться вместе с ним для
осуществления этого видения. Господь начинает с того, что посылает этому 
человеку Божьему Своих служителей, которые будут помогать ему и проникаться
с ним одним духом. Эти люди выступают в качестве оруженосцев, и их функция 
заключается в том, чтобы снимать тяжесть со своего руководителя и помогать 
ему передавать его видение другим людям.

Я слышал, как некоторые проповедники отзываются о служителях-помощниках как
о тех, кто “играет вторую скрипку”. У меня есть несколько вопросов, которые
я хотел бы задать тем людям, которые мыслят подобным образом: Играл ли 
Иисус Навин вторую скрипку Моисею? Играл ли Елисей вторую скрипку Илии? 
Играет ли нос человека вторую скрипку его глазам? Играет ли его нога вторую
скрипку его руке?

Если вы именно так думали об этом служении, то я надеюсь, что с этого 
момента ваше мышление начинает изменяться. В Теле Христовом нет должности 
второй скрипки.
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Напротив, члены тела, которые кажутся слабейшими, гораздо нужнее, И которые
нам кажутся менее благородными в теле, о тех более прилагаем попечения; И 
неблагообразные наши более благовидно покрываются… (1 Коринфянам 12:22-24).
(KJV: “И тем членам тела, о которых мы думаем как о менее почетных, мы 
воздаем честь в преизбытке, и наши неблаговидные члены имеют преизобилующую
миловидность”).

Если кто-нибудь думает, что из-за того, что он занимает должность пастора, 
пророка, апостола, евангелиста или учителя, он лучше всего остального Тела,
то ему лучше “спуститься с небес”, ибо это не что иное, как гордость, и 
гибель поджидает его за углом. Молю Бога о том, чтобы вы никогда не 
поддались этому лживому мышлению.

Бог призывает оруженосцев для того, чтобы поддерживать лидера и помогать 
ему привести в исполнение видение, данное ему Богом.

Однажды в своей жизни я сказал своему пастору, что я стою позади него. Он 
остановил меня и сказал: “Нет, ты стоишь рядом со мной”.

Это не произошло за один день, так как никакие взаимоотношения не строятся 
в одночас. Твоя роль в служении важна для Бога, и если ты верен и терпелив,
то будешь вознесен в свое время.

Второзаконие 32:30 гласит, что один обратит в бегство тысячу, а двое 
прогонят десять тысяч. Смотри: имея тебя рядом с собой, твой начальник в 
десять раз сильнее, чем в одиночку.

Обязанности оруженосца

Мы можем видеть, что самая важная часть обязанностей оруженосца лежит в 
духовной сфере. Служение оруженосца есть служение молитвы, бдительности и 
ходатайства. Оруженосец должен доказать свою верность, искренность и 
смелость в духовной сфере через молитву и ходатайство. Все, что было 
необходимо делать оруженосцу при Ветхом Завете физически, современному 
оруженосцу предстоит совершить в сфере духа. Из того, что мы узнали из 
Ветхого Завета, и основываясь на том. что мы видим в Новом, мы можем 
определить обязанности Новозаветного оруженосца.

Истинный оруженосец:

… Стремится строить свою жизнь в соответствии с Божьими приоритетами.

… Не ищет того, чтобы знать своего начальника по плоти.

… Всегда пребывает в смирении, делая то, что угодно Христу, “не с видимою 
(только) услужливостью, как человекоугодники”, но в искренности сердца, с 
благоговением и трепетом.

… Добросовестно служит своему начальнику, не ожидая награды от человека, но
зная, что Иисус наградит его однажды за все его старания и преданность.

… Помогает своему лидеру в духовных битвах.

… Служит подкреплением для своего лидера в духовной сфере.

… Помогает своему руководителю противостоять проделкам дьявола.

… Знает, как обращаться с духовными силами.

Несмотря на то, что как таковое слово “оруженосец” не употреблено в Новом 
Завете, эта часть Писания также пропитана духом оруженосца. Ниже следуют 
места Писания, которые помогут вам исследовать и открыть для себя истинный 
характер Новозаветного оруженосца: Матф.18:1-4, Иоанна 15:13, Ефес.6:5-6, 
Филипп.2:3-9, 1 Фессал.5:12-13, 1 Петра 5:5, 2:20.

Часть 5. Крик души Божьих лидеров.

“О, Бог! Пошли мне такого помощника, как Иисус Навин!”

Итак, все мы знаем, что Библия нигде не называет Иисуса Навина оруженосцем 
Моисея, но говорит о нем как о служителе Моисеевом (Иисус Навин 1:1). 
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Глагол от слова minister (по-русски “служитель”) имеет такие значения: 
обслуживать, сотрудничать, содействовать, способствовать, помогать, 
прислуживать и служить. Из этого определения мы видим, что в обязанности 
Иисуса Навина входило прислуживать Моисею, содействовать его успеху и 
служить ему во всяком деле. Если бы Моисей имел оруженосца, то, судя по их 
взаимоотношениям, им был бы Иисус Навин.

Сегодня по всей земле апостолы, пророки, евангелисты, пастора и учителя 
мечтают о том, чтобы к ним на помощь пришел такой человек, как Иисус Навин.
Но я бы хотел задать им такой вопрос: “Готовы ли вы стать Моисеем для 
вашего Иисуса Навина?” И это меняет все дело.

Что можно сказать о вас Моисей охотно вкладывал свое помазание и всю свою 
жизнь в Иисуса Навина. Он согласился передать власть Иисусу Навину и 
отпустить с ним людей в землю обетованную, хотя до этого сорок лет именно 
Моисей вел людей по пустыне. Он знал, что дети Израиля принадлежат Богу, а 
не ему. Он повиновался Богу, когда голос с небес сказал: “А теперь Иисус 
Навин будет тем, кто введет народ Израильский в землю, которую Я обещал 
дать им”.

Я не говорю о том, что ваше служение находится именно в ” такой ситуации. 
Но я бы хотел, чтобы вы увидели, что прежде всего это не ваше служение, а 
Бога

Бог дал вам видение. Он породил его в вашем духе. Когда Бог начинает 
что-либо. Он это я заканчивает. Та работа, которую Бог начал, будет долго 
продолжаться и после вас, если вы с готовностью будете вкладывать себя в 
других людей и не будете бояться передавать им ту власть, которая 
понадобится им для помощи вам. Судить о том, насколько хорош лидер, можно 
по тем людям, которые его окружают.

Ниже приведены основные пункты, которые нужно искать и которые нужно 
выполнять, если вы желаете получить для своего служения такого человека, 
как Иисус Навин.

1. Молитесь о том, чтобы ваши пути пересеклись с путями тех людей, которые 
уже приготовлены для вас Богом. Это всегда приоритет номер один.

Просите Бога послать вам тех людей, которые будут осуществлять ваше 
видение. Те люди, которых Бог пошлет вам, могут быть членами вашей семьи, а
могут и не быть.

Однажды я слышал, как один служитель сказал: “Я никогда не допущу, чтобы в 
моем служении был человек, который не является членом моей семьи”. Это 
очень категоричное высказывание и совершенно небиблейское. Единство между 
лидером и его командой находится в духе, а не в крови.

Бог поднял Иисуса Навина, а не одного из детей Моисея. Бог поднял Давида и 
назначил царем его, а не Ионафана, у которого было законное право 
наследовать трон. Бог сказал Илии пойти и помазать в качестве своего 
преемника Елисея, а не кого-либо из членов семьи Илии. Бог помазал на 
служение священника Самуила, а не сыновей Илия, так как его сыновья, Офни и
Финеес, были развращены и полны зла (1 Царств 2:22-25).

Конечно же, Бог может призвать вашего сына или дочь, чтобы продолжать 
осуществлять ваше видение, но Он также может послать вам кого-либо еще. И 
здесь самое главное найти волю Бога для вашего служения независимо от того,
кого Он изберет вашим помощником и преемником.

Если вам нужны люди для помощи, просите их у Бога. Он пошлет вам вашего 
помощника, руководителя музыкальной группы, главного распорядителя или 
любого другого помощника, в котором вы нуждаетесь. Вам всего лишь нужно 
обратиться к Богу с просьбой, а затем начинайте благодарить Его за ответ на
вашу молитву.

2. С готовностью вкладывайте себя в своих помощников.

Некоторые лидеры удивляются тому, что они имеют столько проблем со своей 
командой. Часто причиной является то, что они никогда не вкладывали себя в 
своих помощников.
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В Ветхом Завете Господь сказал Моисею о тех, которые были избраны для того,
чтобы помогать ему в руководстве детьми Израиля:

“Я сойду, и буду говорить там с тобою, и возьму от Духа, который на тебе, и
возложу на них, чтобы они несли с тобою бремя народа, а не один ты носил” 
(Числа 11:17).

Тогда Бог взял от Духа, который Он возложил на Моисея, и возложил на 
семьдесят старейшин. Это было сделано для того, чтобы эти старейшины 
служили народу с той же любовью и помазанием, которые были у Моисея. Это 
совершилось в тот момент, когда Моисей возложил руки на своих помощников и 
тем самым передал им тот Дух, который был на нем.

Где бы мы с вами были сегодня, если бы Иисус Христос не вкладывал себя в 
своих учеников? Что бы произошло, если бы в Его мыслях было: “Лидер здесь 
Я, и у Меня нет времени, чтобы тратить его на вас, слабые и неверные 
ученики”? Иногда эти мысли овладевают некоторыми лидерами, и это от 
дьявола, а не от Бога. Господь не призвал нас к тому, чтобы контролировать 
жизнь других людей. Он призвал нас к тому, чтобы быть примером своей 
пастве.

3. Передавайте власть.

Бог желает послать вам таких людей, которые смогут течь в одном духе с 
вами. И никогда не бойтесь позволять им полно выражать данную им Богом 
творческую активность. Иногда лидеры живут в страхе, видя, что они 
постепенно теряют контроль, так как их помощники проникаются тем же 
видением и активно осуществляют его.

Не подавляйте энтузиазм, помазание, мудрость и способности членов своей 
команды. Умный лидер знает, как направлять в нужное русло таланты, 
способности и возможности своих людей. Вам необходимо давать возможность 
вашим соработникам развивать и высвобождать свои скрытые творческие 
способности. Это особенно относится к тем оруженосцам, которые проявили 
себя как верные работники, которые помогают вам и служат благословением вам
и другим людям.

Если вы собираетесь возложить на кого-то ответственность за выполнение 
определенной работы, тогда смело передавайте ему всю необходимую для этого 
власть.

Один чиновник из Вашингтона рассказывал о том, что у него возникла реальная
проблема, связанная с властью. Ему нравилось ощущение силы, которое давала 
ему власть. Даже после того как он стал христианином и был призван на 
служение пастора, в его сердце шла борьба каждый раз, когда было необходимо
передать власть кому-то другому. Чтобы сокрушить этот дух, он начал “сеять”
власть в других.

Находясь с Богом, вы обнаружите, что, чем больше вы будете отдавать, тем 
больше Бог возвратит вам обратно.

4. Ищите людей с духом оруженосца.

Здесь представлен список вопросов, по которым вы сможете определить, имеют 
ли люди, встретившиеся вам на пути, качества оруженосца:

А. Дисциплинированны ли они в отношении молитвы?

Б. Верны ли они церкви?

В. Крепка ли их семья?

Г. Входят ли они в число тех. кто платят десятину?

Д. Легко ли вам в их присутствии?

Е. Легко ли им в вашем присутствии?

Ж. Участливы ли они к людям, независимо от их расы и положения?

3. Имеют ли они сильную волю?
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И. Избегают ли они жалоб и ропота?

К. Оптимистичны ли они?

Л. Подчиняются ли они власти?

М. Являются ли они хорошими слушателями?

Н. Дисциплинированны ли они в мыслях и в теле?

О. Верны ли они?

Когда вы будете отвечать на эти вопросы в отношении других людей, не 
забудьте задать себе такой важный вопрос: Что хорошего быть генералом без 
армии, следующей за ним?

Часть 6. Как развивать в себе дух оруженосца.

Каждое дитя Бога, начиная с лидеров и заканчивая новообращенными, нуждается
в том, чтобы развивать в себе характер оруженосца. Я твердо убежден, что 
сегодня в Теле Христовом мы имеем большую нужду в учении о развитии 
характера Христа. Мы уже многому научились о вере, преуспевании и 
ходатайстве, но, по моему мнению, нам необходимо сделать большее ударение 
на развитии характера. Мы препятствуем действию силы Бога своей похотью, 
выраженной желанием власти, денег и секса. В настоящее время все эти вещи 
разрушают целые служения по всему миру.

Я бы хотел поделиться с вами некоторыми шагами к тому, чтобы развить в себе
характер истинного оруженосца, призванного Богом. Я верю, что эти шаги 
помогут вам в ваших усилиях.

Шаги к развитию духа оруженосца

Шаг 1: Освободись от гордости (Иакова 4:6).

Признаки гордости:

А. Дух независимости (отказ обращаться к Богу или к людям за помощью).

Б. Неспособность признавать свои ошибки.

В. Нежелание быть учеником.

Г. Бунтарское отношение к тем, кто стоит у власти.

Д. Гордое выражение лица.

Е. Выпячивание своего “я” В РАЗГОВОРЕ.

Ж. Нетерпимость к ошибкам других.

3. Большое самомнение.

Шаг 2: Освободись от злости (Притчи 16:32).

Признаки злости:

А. Вспышки гнева и раздражительности (в любом возрасте).

Б. Агрессивная реакция на предполагаемую несправедливость. В ярко 
выраженное чувство разочарования и безысходности из-за неспособности 
изменить ситуацию.

Г. Постоянное ворчание, брюзжание и ропот.

Д. Повышенная чувствительность и обидчивость.

Шаг 3: Освободись от безнравственности и распущенности (2 Кор.7:1).

Признаки духа нечистоты:
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А. Чувственные разговоры.

Б. Чтение “нечистой” литературы.

В. Нечистые мотивы и неприличное обращение с лицами противоположного пола.

Г. Тяга к чувственной музыке.

Д. Одежда и поведение, подчеркивающие сексуальность.

Е. Плотское любопытство.

Шаг 4: Освободись от “горького корня” (Евр. 12:15).

Признаки духа горечи:

А. Сарказм и чрезмерная критика в разговоре с людьми.

Б. Неспособность доверять людям.

В. Частые болезни.

Г. Жалость к самому себе, склонность жаловаться на судьбу.

Д. Печальное выражение лица.

Все это области, в которых нам необходимо проверить самих себя, чтобы 
разрушить силу дьявола в своей жизни, сделать угодное в глазах Бога и стать
светом этому миру. Мы сможем достичь этого, если будем жить безупречно, 
полностью отдавая себя за других, не ожидая ничего взамен.

Мы являемся Божьими оруженосцами. Мы должны носить щит друг за друга, 
соединяясь в вере. Поступая так, мы действительно будем Великой Армией 
Бога. Мы выйдем для завоеваний в силе Духа Святого.

Поля, побелевшие для жатвы

Мы нуждаемся друг в друге, чтобы исполнить Божье призвание в своей жизни. 
Если мы посмотрим на то, что Бог делает в Восточной Европе во время 
написания этой книги, то увидим, что для нас в Церкви Иисуса Христа настало
время прийти в “единство веры” (Ефес.4:13).

Для меня было большим благословением находиться в Австрии в начале 
массового “исхода” восточных немцев в Западную Германию, когда 
коммунистическое правительство этого народа ослабило ограничения для 
поездки в свободный мир. Чудесно было видеть, как после стольких лет 
изоляции Бог открыл Железный Занавес. Я никогда раньше не видел людей, 
настолько изголодавшихся по свободе. И тысячи из них также изголодались по 
Богу.

Впервые за сорок лет во многих частях Восточной Европы появилась 
относительная свобода вероисповедания. Церковь непременно должна 
воспользоваться этой дверью, открытой таким чудесным образом для 
распространения Евангелия.

Несколько лет назад я и моя жена побывали в Венгрии. Когда мы собрались на 
служение в одной из поместных церквей, нам пришлось отойти на некоторое 
расстояние от гостиницы, чтобы убедиться, что за нами никто не следит. 
Затем мы быстро прошли несколько кварталов к назначенному месту, где 
условились встретиться с пастором. Затем мы тайно поехали в загородный 
домик, где проповедовали в подпольной церкви. Сегодня ситуация изменилась.

По телевизору я наблюдал, как происходило открытие венгерской границы. Я 
видел, как снимали и сматывали колючую проволоку. Сегодня туристы могут 
купить кусок проволоки, на которой написано: “Часть Железного Занавеса”.

Я заплакал, когда подумал: “Если когда-либо и было подходящее время, чтобы 
наполнить Библиями этот регион, то это именно сегодня”.

Бог говорит Церкви: “Это твоя возможность”.
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Билли Грэм был в Венгрии в августе 1989 года. Более 120 тысяч человек 
собралось на стадионе, чтобы послушать проповедь Евангелия. Обрело спасение
так много людей, что было, невозможно вручить литературу каждому отдельно, 
поэтому ее взяли и просто бросили в толпу, имевшую большой духовный голод. 
Команда сделала это с верой в то, что литература попадет тем, кто нуждается
в ней больше всего.

Видишь ли ты, что Бог делает сегодня по всей земле? Это движение Духа 
Святого гораздо дальше харизматического движения. Оно больше Баптистской 
церкви. Ассамблей Божьих и любой другой отдельной деноминации или церковной
группы. Мы, христиане, должны соединиться воедино. Мы должны прийти к 
пониманию своего помазания, своей власти, своего предназначения и начать 
действовать в единстве друг с другом и Божьим Духом.

Видение на поле

В 1977 году, когда я и моя жена учились в школе, у меня еще не было ни 
малейшего представления о том, что Бог приготовил для меня, поэтому я начал
искать Господа. Мы жили в многоэтажном доме, расположенном недалеко от 
огромного поля. Каждое утро я вставал очень рано и ходил по этому полю, 
молясь и пытаясь найти Божье направление для своей жизни. Я не знал никого,
кто бы мог помочь мне, поэтому я не мог и представить, как Бог собирается 
поставить меня на служение.

Однажды, гуляя по этому полю, я посмотрел на высокую траву, которая там 
росла. И вдруг я увидел самые разные лица, отличавшиеся по форме и цвету: 
белые лица, желтые лица, красные лица, черные лица. Все они смотрели на 
меня из этой травы. Я не мог оторвать свой взгляд от этой захватывающей 
сцены, и тут помазание Господне сошло на меня, и я начал проповедовать. Все
мое сердце излилось в эту проповедь. Наверное, это была лучшая проповедь за
всю мою жизнь.

После проповеди я призвал к алтарю и люди получили спасение, исцеление и 
избавление. Великое пробуждение произошло прямо на том пустынном поле около
шести часов утра.

Произошло то, что Бог зародил в моем духе мечту, видение. С того времени я 
точно знал, что буду нести Благую Весть многим народам. Мне трудно было 
представить, как именно Бог будет осуществлять это видение. Я знал только 
одно: каким-то образом это обязательно произойдет.

По окончании школы я и моя жена поступили в Библейский центр Рема в Тулсе, 
штат Оклахома. Когда мы завершили учебу, Бог сверхъестественным образом 
привел нас в Литтл Рок, штат Арканзас, где мы связали свою судьбу с 
Церковью Агапе.

В 1982 году я начал видеть осуществление своего видения. Я стал посещать 
различные страны, завязывая контакты с людьми, которые совершали великие 
дела для Бога. Той же осенью мы открыли при церкви школу всемирной 
евангелизации. Моя мечта становилась реальностью.

Именно в то время Господь проговорил ко мне из 1 Царств 16:21. Он сказал, 
чтобы я привел в порядок свои приоритеты. Я понял, что мне надлежит быть 
оруженосцем своего пастора и сто ять с ним плечом к плечу для осуществления
того видения, которое Бог поместил в его сердце.

Помазание оруженосца

Чтобы развить в себе истинный дух оруженосца, необходимо сделать первый 
шаг: понять свое помазание. Мы уже говорили о том, что оруженосец помазан 
на то, чтобы выносить на битву щит другого человека. Его призвание и 
обязанность заключаются в том, чтобы полагать свою жизнь за кого-то 
другого. В 4 Царств читаем:

“И сказал Иосафат: нет ли здесь пророка Господня, чтобы нам вопросить 
Господа через него? И отвечал один из слуг царя Израильского, и сказал: 
здесь Елисей, сын Сафатов, который подавал воду на руки Илии” (4 Царств 
3:11).

Я верю, что уже сейчас есть такие люди, которые “подают воду на руки своего
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Илии”. Отметьте это: помазание Божие сходит на них. Бог поднимает сегодня 
самых разных людей, и прежде всего Он ищет тех, кто проявили себя как 
верные слуги, помазанные оруженосцы.

Слово Господне может быть с тобой, как это было с Елисеем, потому что Бог 
смотрит на сердце. Он смотрел на сердце Елисея, и Слово Господне было с 
ним.

Милоть пророка

Интересно: если бы Илия был жив сегодня, как много людей выстроилось бы в 
очередь в надежде получить его милоть, его плащ? Я думаю, Илия бы обошелся 
с ними довольно резко. Наверное, он сказал бы им: “Возьмите свою милоть!”

Каждый истинный верующий имеет свою собственную милоть помазания. Нам нет 
нужды желать помазания другого человека.

Елисей оставался верным Илии при любых обстоятельствах. Историки 
утверждают, что Елисей служил Илии от 15 до 20 лет. Из этого мы можем 
сделать вывод, что Елисей слышал каждое произнесенное Илией слово и видел 
все хорошее и плохое, что делал его господин.

Когда царь Охозия послал солдат за Илией, тот сидел на верху горы. Когда 
Илия увидел приближавшийся отряд, он закричал его предводителю: “… если я 
человек Божий, то пусть сойдет огонь с неба и попалит тебя и твой 
пятидесяток…” (4 Царств 1:10). И сошел огонь с неба, погубив пятьдесят 
человек, а их лошади поскакали обратно в город с пустыми седлами.

Как бы вы повели себя, будучи на тот момент помощником Илии? Наверное, вы 
бы подумали: “Да, хорошо, что я на его стороне!”, а потом бы с гордостью 
говорили всем: “Я служу Илии”.

Умение распознать человеческую сторону лидера

В 3 Царств 18:17-40 мы еще раз видим, как по просьбе Илии огонь сошел с 
небес. На этот раз он поглотил жертву, принесенную Господу. Все мы помним 
историю о том, как Илия состязался с языческими пророками у горы Кармил для
того, чтобы выяснить, кто поклоняется истинному Богу. После того как Бог 
послал огонь с неба на жертву, Его пророк, Илия, вытащил меч и убил 450 
пророков Ваала.

Прочитав об этом случае, вы можете подумать, что этот человек не боится 
ничего. Но дальше мы читаем о том, как Илия, услышав об угрозах злой царицы
Иезавели, испугался и убежал в пустыню (3 Царств 19:1-4).

Как ты реагируете на то, что твоего лидера иногда охватывает страх, и 
выясняется, что он такой же человек, как и ты? Если бы ты был помощником 
Илии, что бы ты сказал ему? Вероятно. увидев его убегающим от гнева царицы,
ты бы закричал ему: “О. муж духа и силы, вернись обратно!” Это очень важный
вопрос. Видел ли ты когда-нибудь падение своего лидера? Видел ли ты, что он
совершал большую ошибку и даже впадал в грех? Какова твоя реакция на все 
это? Готов ли ты бросить его и найти себе работу в другом месте, или ты 
желаешь помочь ему, поддержать его и увидеть, как он восстановится? Именно 
в такие моменты обнаруживается, каковы мы на самом деле. Если лидер 
искренне раскаивается, его верный помощник останется с ним. В Притчах 
сказано:

“Кто ходит переносчиком, тот открывает тайну; но верный человек таит дело” 
(Притчи 11:13).

Истинный оруженосец знает, как контролировать свой язык на людях и как 
смело говорить в молитве.

Елисей остался верным Илии. И благодаря его верности, когда пришло время 
Илии покинуть землю. Елисей мог просить двойную порцию его помазания (4 
Царств 2:9). Илия знал сердце юноши. который служил ему так добросовестно. 
Он сказал Елисею, что если тот увидит момент его восхищения, тогда его 
просьба будет выполнена (стих 10). Елисей увидел момент, когда явилась 
огненная колесница и понесла Илию на небо (стих 11). Милоть Илии упала с 
его плеч к ногам Елисея, и в тот момент помазание удвоилось.
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В эти последние дни я ожидаю увидеть подобное удвоение и даже утроение 
Божьего помазания на Его людях. Но оно сойдет на тех. кто был верен своему 
Илии. Совершает ли твой лидер великие дела или большие ошибки, ты все равно
должен оставаться ему верным.

В Откровении мы видим четыре лица Иисуса:

“И первое животное было подобно льву, и второе животное подобно тельцу, и 
третье животное имело лице, как человек, и четвертое животное подобно орлу 
летящему” (Откровение 4:7).

Лев, телец, человек и орел. Мы видим Иисуса как льва, когда Он обращается с
дьяволом и грехом. Мы видим Его как тельца в том. что Он пришел послужить 
человечеству. Мы видим Его как, человека, читая, как Он держал на руках 
маленьких детей и благословлял их. И мы видим Его как орла, когда Он 
молился, проповедовал и исцелял людей

В каждом лидере ты увидишь льва, когда дело касается проблемы. тельца - во 
время служения людям, человека - в заботе об овцах, и орла - во время 
проповедей Слова Божьего. Но ты также увидишь своего лидера как 
обыкновенного человека, которого ранили и причинили боль.

Большинство людей видит своего лидера только как орла, но ты можешь увидеть
своего лидера во всех четырех обличьях. Это может случиться тогда, когда он
не будет наполнен верой и силой, когда он словом или поступком обидит тебя,
когда будет туго с финансами и он понизит зарплату своих сотрудников.

Легко уважать своего пастора, когда он действует как орел под Божьим 
помазанием. Но ты должен уважать его и тогда, когда наступают тяжелые 
времена и он чаще поступает как человек. Лидер заслуживает уважения 
независимо от того, как он выглядит или что переживает.

Некоторые думают о служителях как о тех, кто весь день сидят, молясь на 
языках и пророчествуя друг другу. Однако служение - это работа, работа и 
еще раз работа. Здесь требуется обладать способностью сотрудничать с людьми
без того, чтобы обижаться или обижать самому. Истинный оруженосец обладает 
способностью видеть человеческую сторону своего лидера и все равно 
сохранять уважение к нему.

Признание права Божественной власти

Вторая область, в которой нам необходимо разобраться, чтобы быть истинными 
оруженосцами, - это право Божественной власти. Мы должны признавать 
Божественную власть и подчиняться ей в своей жизни. Мы должны ежедневно 
молиться: “Отец, не моя воля, но Твоя да будет”. Нам необходимо иметь 
решимость в своем сердце оставаться в Божьей воле невзирая на цену или 
обстоятельства.

Смотря на Иисуса мы можем подумать, что из-за того, что Он был Сыном 
Божьим, у Него не было никаких проблем с выполнением Божьей воли для Его 
жизни. Давайте заглянем в послание к Евреям, чтобы увидеть, так ли это:

“Он во дни плоти Своей с сильным воплем и со слезами принес молитвы и 
моления могущему спасти Его от смерти, и услышан был за Свое благоговение; 
Хотя Он и Сын, однако страданиями навык послушанию …” (Евреям 5:7,8).

Мы видим, что Иисус был в “сильных воплях и слезах” перед Своим Отцом, и 
все же избрал остаться в Божьей воле и молился об исполнении Божественного 
призвания в Его жизни.

Что бы ни потребовалось, доставляет ли это счастье или боль, примите в 
своем сердце твердое решение исполнить Божий план для своей жизни.

Несколько лет тому назад Господь сказал нечто, что помогло мне в тяжелые 
времена. Он сказал: ”Смотри на воскресение, и ты сможешь вынести крест”. 
Крест - это не бремя, а Божье призвание в нашей жизни. Если волей Бога для 
тебя является то, чтобы ты оставался на одном месте до конца своей жизни, 
отдавая себя другим и за других, то пусть совершится воля Бога.

Рождение Божьей воли
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Однажды я думал о том, что Бог положил мне на сердце совершить для Него. У 
меня есть желание от Бога увидеть, как по всему миру будут подниматься 
новые церкви и Библейские школы. В тот день я спросил у Господа: ”Отец. как
это видение станет реальностью?”

Он ответил мне: “Сын, тебе самому придется произвести его на свет через 
близость, беременность, родовые муки и роды”.

Духовное рождение происходит точно так же, как и физическое. Чтобы 
произвести что-то на свет в сфере духа, нам необходимо стать очень близкими
с Богом. От этой близости появляется беременность. Беременность однажды 
приведет к родовым мукам, и в конце концов наступят роды.

Мы сами должны произвести на свет исполнение Божьей воли в своей жизни. 
Исполнение Богом данного видения не упадет на нас с неба. Мы должны 
приблизиться к Богу, и тогда Он приблизится к нам (Иакова 4:8).

Одни из самых несчастных людей на свете - это те женщины, которые 
перенашивают свою беременность. Подобно этому одни из самых несчастных 
христиан - это те христиане, которые “беременны” видением от Бога и вместе 
с тем не способны его “родить”. В любом случае до того. как может наступить
беременность, должна быть близость с Богом.

Я верю, что сегодня Дух Святой обращается к Телу Христову словами пророка 
Осии:

“Сейте себе в правду - и пожнете милость; распахивайте у себя новину, ибо 
время - взыскать Господа, чтобы Он, когда придет, дождем пролил на вас 
правду” (Осия 10:12).

Чтобы стать ближе к Господу, мы должны искать Его от всего сердца.

Развив близкие взаимоотношения с Богом, мы зачнем в своем духе мечту или 
видение, которое будет посажено в нас Господом. Затем нам предстоит взять 
это видение, сверхъестественным образом посеянное в нас Богом, и начать 
взращивать и развивать его в себе. Рано или поздно это приведет к родовым 
мукам, без которых не бывает родов. Эти родовые муки являются нашим 
ходатайством.

В Исайи так сказано об Иоанне Крестителе, который был предтечей Иисуса:

“Глас вопиющего в пустыне: приготовьте путь Господу, прямыми сделайте в 
степи стези Богу нашему …” (Исайя 40:3).

Иоанн Креститель приготовил путь для первого пришествия Иисуса. Вы и я 
готовим путь для второго пришествия Господа.

Однажды Господь открыл мне это место Писания таким образом: “Глас вопиющего
вЛиттл Рок, штат Арканзас: приготовьте путь Господу, прямыми сделайте в 
Литтл Рок дороги Богу нашему”.

Ходатайство подобно строительству дороги для Господа. Мы прежде должны 
совершить работу, и тогда Бог пошлет Свою славу. Если мы будем терпеливыми 
и верными, если успешно пройдем стадии близости, беременности, родовых мук 
и родов, то увидим исполнение нашей небесной мечты и видения.

Следование предопределенному Богом курсу

“…бывши предназначены к тому по определению Совершающего все по изволению 
воли Своей…” (Ефесянам 1:11).

Слово, переведенное в этом стихе как “предназначены”, имеет значение 
“предопределенный”. У Бога есть предопределенный, предрешенный ход событий 
для каждого из нас, который был установлен Богом задолго до нашего рождения
на этой земле.

Господь сказал каждому из нас: Прежде нежели Я образовал тебя во чреве, Я 
познал тебя… (Иеремия 1:5). Бог знал тебя и меня еще до создания этого 
мира, и Он предопределил для нас индивидуальный курс следования. Теперь от 
нас зависит, захотим ли мы обнаружить Божий план для своей жизни и 
следовать предопределенному Богом курсу. Только в этом случае мы сможем 
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дать духовное рождение тем мечтам и видениям, которые были в мыслях у Бога 
еще до создания мира.

Я знаю, что в данный момент я призван быть оруженосцем своего пастора. И 
так как я намереваюсь оставаться в Божьей воле для меня, каждое обетование 
в Слове Божьем может быть исполнено в моей жизни.

Апостол Павел сказал: Подвигом добрым я подвизался, течение совершил… (в 
английском переводе: “Я сражался доброй битвой, я завершил свой курс…) (2 
Тим. 4:7). Павел боролся, чтобы оставаться на Божьем пути. и он добился 
этого. Он завершил тот курс следования, который был предопределен для него 
Богом.

Открой для себя курс следования, а затем неуклонно придерживайся его и 
никогда не сдавайся. Тебе необходимо выполнить свое предназначение и ту 
цель, которую поставил перед тобой Господь.

Понять задание и оценить по достоинству дары

Последний важный шаг, который нам необходимо сделать. заключается в том, 
чтобы узнать и понять данное нам Богом задание. Исполнение этого задания 
зависит от правильного использования тех даров, которые уже даны нам Богом.

Каждый год в Сочельник наша семья собирается вместе. Так как она достаточно
большая, перед Рождеством мы составляем список всех наших родственников, 
чтобы посмотреть, кому мы будем покупать подарки. Однажды в ночь перед 
Рождеством я раздавал подарки и заметил, что мой брат-близнец получил два 
свертка. Его имя по ошибке оказалось на двух различных подарках. Когда же я
развернул то, что подарили мне, я был очень разочарован. Я посмотрел на 
своего брата-близнеца и увидел, что он смеется, так как получил два 
прекрасных подарка. Видя мое разочарование, ко мне подошла моя жена, чтобы 
утешить меня.

“Не волнуйся, Терри, - сказала она, - когда мы вернемся домой, то поменяем 
это на то, что тебе больше понравится”.

То же самое происходит сейчас в Теле Христовом. Мы открываем те дары, 
которые дал нам Бог, и бежим к другому человеку, чтобы посмотреть, что 
получил он. Потом мы мчимся к следующему, чтобы взглянуть и на его подарок.
Затем, когда мы смотрим на свой подарок от Господа, он нам уже не нравится 
и мы думаем так: “Я знаю, что делать. Я поменяю его на то, что мне нравится
больше”.

Вот почему существует так много людей, которые вращаются сегодня в 
церковных кругах и провозглашают себя то апостолами, то пророками, то 
учителями. Очень часто это похоже на то, что называется “обмен подарка” - 
им не нравится тот духовный дар, которым одарил их Господь.

Мы должны четко осознавать, что мы не имеем никакого отношения к избранию 
тех даров, какие Бог поместил в каждом из нас. Он раздает дары в 
соответствии со Своей волей, а наше дело - принять эти дары и позволить 
Господу дать нам еще, “как Ему угодно” (1 Кор. 12:11).

“Но Бог расположил члены, каждый в составе тела, как Ему было угодно” (1 
Коринфянам 12:18).

Если мы будем верны в малом, то Бог поставит нас над многим (Матф. 25:21). 
Если мы останемся верными тому предназначению и тем дарам, которые Бог дал 
каждому из нас, Он проявит наш дар перед великими людьми.

Помню как однажды, еще учась в Библейской школе, я увидел одного знакомого 
парня, разодетого с ног до головы. Это было очень удивительно, так как 
обычно он носил джинсы. Когда я спросил его, зачем он так вырядился, то 
получил такой ответ: “Сегодня в нашу школу приезжают все “шишки” из 
деноминационных штаб-квартир. Держись ко мне поближе, и я познакомлю тебя с
наиболее значительными людьми”.

Меня это так разозлило, что я отправился в свою комнату и сказал Господу, 
что если все в служении действует именно так, то Он может вычеркнуть меня 
из списков таких служителей. И тогда Господь сказал мне так ясно: “Сын мой.
а ты не задумывался над тем, что тебя уже познакомили со Значительным и 
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Великим?”

Да, это так. Там не было никого, ”значительнее” Бога. Оставайся в своем 
индивидуальном предназначении, и в положенное время Господь Сам возвысит 
тебя.

Бывали такие времена, когда я видел, что Бог начинает совершать великие 
дела в моей жизни. Это было время проявления и осуществления многих видений
и грез. Именно в этот период у меня возникло больше всего проблем и я 
столкнулся с наибольшим количеством трудностей за всю свою жизнь. Будучи 
директором нашей Библейской и миссионерской школы, я чувствовал себя 
пожарным. Лишь только удавалось потушить один “пожар”, как в другом месте 
возникал новый. Что бы я ни делал, все казалось неправильным.

Итак, с одной стороны, Бог совершал великие дела, а с другой, - я 
чувствовал все большее разочарование и истощение сил. В то время я подумал:
“Дам-ка я больше полномочий своей жене (она является администратором нашей 
школы), а сам отправлюсь на миссионерское поле, где работать - сплошное 
удовольствие, и буду посылать оттуда цветные открытки”.

Я же собрался было осуществить свой план, как однажды в молитве получил 
видение о том, как Самуил помазал Давида на царство. Я видел, как елей 
стекал с головы Давида и он становился помазанным царем Израиля. В этот 
момент Господь спросил меня: “Что сделал Давид после того, как он стал 
помазанным царем?”

Я задумался на мгновение и затем ответил: “Он возвратился на луг пасти овец
своего отца”.

Господь сказал мне: “Если бы в это время Давид отправился на поиски 
великана, то лев и медведь уничтожили бы его стадо. Эта школа - твое 
“стадо”, и тебе нужно заботиться о нем”.

“Да, Сэр, - сказал я, - теперь я понимаю это”.

Ты можешь быть пастором, его помощником, руководителем музыкальной группы 
или просто христианином - у каждого есть свое “стадо”. Это “стадо” 
принадлежит лично тебе, и Бог ожидает, что ты будешь заботиться о нем. 
Забота о стаде была первым Божьим заданием Давида, и он знал это. И хотя он
был помазан на царство над Израилем, в тот момент его первым приоритетом 
было продолжение выполнения первого задания.

Видишь ли, великаны придут обязательно. Но, если ты будешь старательно 
выполнять свое первое задание, когда для этого придет время, ты встретишься
со своим великаном и победишь его точно так же, как это сделал Давид. Как и
Давид, ты будешь возвеличен, но это произойдет только после того, как ты 
вначале проявишь себя верным.

Лично я понял следующее: если бы я не уделил время для того, чтобы 
вкладывать себя в своих студентов, то нечего было бы и ждать успешного 
совместного течения в одном духе во время их работы на миссионерском поле.

Ты можешь с сомнением смотреть на свои обстоятельства и на свой труд в 
церкви и недоумевать, как вообще Бог может использовать тебя. Наверное, ты 
думаешь: “Я не состою в руководстве и ни за что не несу ответственности, 
поэтому мне и дальше придется подчиняться другим людям. Как же я смогу 
достичь осуществления моих собственных видений?” Пребывай в мире Божьем и 
знай, что Библия не написана только для лидеров. Она написана для всего 
Тела Христова, куда входишь и ты независимо от того, на каком положении ты 
находишься сегодня.

Миссия Церкви в последние дни

Недавно я побывал в Австрии, где разговаривал с одним из местных пасторов. 
Он рассказал мне нечто такое, что явилось для меня благословением.

В 1987 году, когда я был в той стране, мне было поручено провести там 
Библейскую конференцию. Внутри меня шла борьба: я никак не мог выбрать, 
чему же я все-таки буду учить. За день до начала конференции я встал рано 
утром и спросил Господа: “Отец, о чем ты хочешь, чтобы я проповедовал?” До 
этого я не советовался с Ним о Его направлении.
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Господь сказал: “Проповедуй об образце Новозаветной церкви”.

Я стал перечитывать книгу Деяний Апостолов, чтобы выяснить, каков же этот 
образец. Тема всех полученных мной посланий звучала так: “Чтобы завоевать 
Австрию для Бога, необходимо действовать через поместные церкви”.

Я понял, что тем самым Бог говорил: “Сегодня - день австрийской поместной 
церкви”. И я уверен, что это относится ко всему миру.

Тот австрийский пастор рассказал мне, что в результате той конференции в 
четырех различных районах образовались четыре новые церкви. Это сильно 
благословило и тронуло мое сердце, - ведь Бог использовал меня в том, чтобы
повлиять на целый народ. Это случилось только потому, что я был послушен и 
учил тому, чего хотел Бог.

В 1989 году мы открыли первую в истории этого европейского народа 
Полноевангельскую Библейскую школу. Я увидел, что Бог верен нам всегда, 
когда мы принимаем решение ходить в своем помазании, оставаться в 
подчинении Его Божественной власти и исполнить то задание, которое дано нам
Богом. Чтобы быть оруженосцем, необходимо достичь понимания во всех этих 
областях.
Вполне возможно, что именно при жизни нашего поколения произойдет 
восхищение Церкви. Настало время пересмотреть свою жизнь и служение, чтобы 
быть уверенными в том, что мы находимся на месте, где и должны быть, и 
делаем то, что должны делать. Сатана ничего не имеет против осуществления 
тех наших видении, которые он сам дает нам. Если то, что мы делаем, не 
исходит от Духа, то любое возведенное нами сооружение падет (Псалом 126:1).
Сатана позволяет нам строить, будучи уверенным в том, что мы примешиваем 
имя Бога во все наши мечты и видения так, что когда они падут, все будет 
выглядеть таким образом, как будто бы Бог потерпел поражение.
Когда мы начинаем строить Царство, то должны быть уверены, что Бог на 100% 
стоит за всем, что мы делаем.
Дух оруженосца - это Дух Христа. Настал день, чтобы дети Божьи брали щиты 
других и с готовностью несли их на поле битвы. У нас есть видение и 
полномочия от Бога для достижения своего поколения Благой Вестью. Это может
совершиться лишь в том случае, если мы будем развивать в себе дух 
оруженосца и будем отдавать себя другим.
Оруженосцы сегодняшнего дня станут лидерами завтрашнего.
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